



VfB Hohenems 1:1 SV Wals-Grünau

SR Olcay BINGÖL  
 AS 1 Tayfun YILMAZ  
 AS 2 Julian KOHLER

## REGIONALLIGA WEST

SV Austria Salzburg	3:0	SK Bischofshofen
TSV St. Johann	1:0	SC Schwaz
SVG Reichenau	3:0	Dornbirner SV
SC Imst	3:2	SPG Silz/Mötz
FC Wolfurt	1:3	FC Pinzgau Saalfelden
VfB Hohenems	1:1	SV Wals-Grünau
SCR Altbach Juniors	0:0	SC Röhthis
RW Rankweil	1:2	FC Kufstein

## SV WALS-GRÜNAU

<b>STARTELF</b>						
1	Alexander STROBL		8'			
5	Philip KANZLER					
7	Valdrin KADRIJA					
9	Petrit NIKA	90'				
10	Stefan FEDERER	67'	45'			
11	Patrick SCHEIBENHOFER					
13	Thomas PERTL (K)					
16	Savo PAJIC	67'				
18	Marco ROTTENSTEINER					
20	Julian FEISER	90'				6'
22	Niklas STURM	17'				

<b>ERSATZBANK</b>						
39	Valerian REHRL					
3	Florian LINDNER	17'				
17	Moussa DEMBELE	67'	95'			
19	Marcel BERNHOFER	90'				
21	Maximilian PÖSSL	90'				
23	David EBNER	67'	73'			

**BETREUERTEAM**

- TR Josef BAUER
- CO-TR Leonardo BARNJAK
- TTR Amandus KÜNSTNER
- M Erich VOITSWINKLER
- M Florian RESSEL

Tabellenplatz: 5

Zuschauer: 380

## VOR DEM SPIEL

ligaportal.at | 17-08-2023

**Expertentipp** | Ligaportal Liga-Experte

### VfB Hohenems vs. SV Wals-Grünau 1:0

„Das zweite Spitzenspiel der Runde: Hohenems und Wals-Grünau sind sehr gut gestartet. Zu Hause könnte Hohenems die Nase knapp vorne haben.“

---

Fan.at | 18-08-2023

### Hohenems will Heimvorteil nutzen

Der 3:1 Sieg über SK Bischofshofen in der letzten Woche hat der VfB Hohenems viel Selbstvertrauen für das dieswöchige Duell gegeben.

### Gäste wünschen sich Erfolgserlebnis

In der letzten Partie hätte es für Wals-Grünau durchaus besser laufen können. Die 1:3 Niederlage gegen RW Rankweil hat ein wenig am Selbstvertrauen geknabbert.

---

Krone Vorarlberg | 19-08-2023

### Hohenems empfängt Wals-Grünau

Nachdem das Ländle Team aus Hohenems glänzend in die Saison in der Regionalliga West gestartet waren, will der Tabellenzweite den positiven Trend nun möglichst lange aufrechterhalten. Die Grafenstädter empfangen Wals-Grünau. Und gegen die Salzburger dürfen sie zumindest mit guten Erinnerungen auf den Rasen gehen, die bisherigen vier Duelle gewannen die Steinböcke allesamt.

---

## NACH DEM SPIEL

salzburg24.at | 19-08-2023

### Hohenems von Wals-Grünau beeindruckt

Wals-Grünau Trainer Josef Bauer kam nach dem 1:1 in Hohenems aus dem Staunen nicht mehr heraus. "Das war eine taktisch und läuferisch sehr disziplinierte Leistung. Wenn selbst der Gegner der Mannschaft gratuliert, kann man nur stolz sein", schwärmte der Coach.

Dass alle an einem Strang gezogen haben, hat Josef Bauer besonders beeindruckt. Den Walser Führungstreffer erzielte Julian Feiser (6.) per Freistoß. Mehr als der Ausgleich durch Pascal Zürni (58.) gelang den höher einzuschätzenden Hohenemser aber nicht mehr. Mit dem Remis verbesserten sich die Walser auf Rang fünf und sind als drittes Salzburger Team im absoluten Spitzenfeld platziert.

---

Fan.at | 20-08-2023

### Zürni-Tor rettet Hohenems einen Punkt

Der Besuch am Fußballplatz hat ja nicht nur sportliche Gründe. Auch gesellschaftlich ist er ganz wichtig. Darum ließen es sich die Fans nicht entgehen, das Schmankerl zwischen VfB Hohenems und SV Wals-Grünau anzusehen.

Beide Mannschaften verzichteten zunächst auf ein vorsichtiges Abtasten. Es ging gleich richtig turbulent los. Und zwar mit einem schnellen Treffer: Julian Feiser traf bereits in der 6. Minute für die Gäste ins Schwarze. Das 1:0 tat der Auswärtsself natürlich gut, die konnte es nun ein wenig ruhiger angehen. Der Führungstreffer der Gäste sollte das einzige Tor bis zur Pause bleiben. Die Heimischen taten gut daran, sich in der Pause einen neuen Plan zurecht zu legen, um zumindest einen Punkt zu sichern.

Die Heimischen fanden in der 58. Minute die richtige Antwort auf den Rückstand. Sie glichen durch Joel Pascal Zürni zum 1:1 aus. Für Zürni war es bereits das 2. Tor in dieser Saison. Nach dem Schlusspfiff herrschte auf keiner Seite großer Jubel. Kein Wunder, schließlich wurden die Punkte geteilt.

---

Krone Salzburg | 20-08-2023

### **Wals-Grünau Coach schwärmte von Topleistung**

Wals-Grünau trat die lange Anreise nach Vorarlberg an und kehrte mit einem Punkte heim. Jubel gab's bei Wals-Grünau über das 1:1 und den Punktgewinn bei Hohenems. Zufrieden war auf alle Fälle Übungsleiter Josef Bauer: „Mit einem 1:1 in Hohenems bin ich natürlich glücklich!“ Vor allem auch wegen der Mannschaftsleistung: „Wir sind als Team aufgetreten, so können wir auch jedem Gegner gefährlich werden.“

---

Krone Salzburg | 21-08-2023

### **Wals-Grünau überraschte**

Mit viel Mut und mittlerweile breiter Brust tritt Wals-Grünau auf. Die Flachgauer trotzten jüngst Hohenems auswärts einen Punkt ab. Entgegen vieler Erwartungen findet sich die Truppe von Josef Bauer derzeit nicht im Tabellenkeller, sondern auf Rang fünf wieder.

„Sieben Punkte aus vier Spielen nehmen wir natürlich, wir müssen den Ball aber flach halten“, blieb Josef Bauer fokussiert. Denn: „Wie sagte mein Kollege Ernst Lottermoser: Abgerechnet wird bekanntlich erst zum Schluss.“

---

Salzburger Nachrichten | 21-08-2023

### **Nach einer starken Leistung konnte Wals-Grünau über ein 1:1 Remis jubeln**

„Sieben Punkte nach vier Runden hat uns wohl niemand zugetraut“, meint der neue Wals-Grünau Trainer Josef Bauer nach dem 1:1 in Hohenems. Bei den favorisierten Vorarlbergern gingen die Walser bereits nach fünf Minuten in Führung. Julian Feiser zimmerte einen Freistoß aus rund 20 Metern genau ins Kreuzeck. In der zweiten Halbzeit kassierten die Wals-Grünauer zwar den Ausgleich (58'), hatten danach aber noch Chancen auf den Sieg. Julian Feiser und Valdrin Kadrija scheiterten aber am starken Hohenems Goalie Florian Eres.

„Wir hätten in der Schlussphase noch gewinnen können, mit dem Unentschieden kann ich aber auch sehr gut leben“, betont Josef Bauer, der mit seiner Mannschaft eine stimmungsvolle Heimfahrt hatte. „Wir werden uns sicher das eine oder andere Bier genehmigen. Das haben sich die Burschen verdient.“

Nach der deutlichen Kritik in der Vorwoche (1:3 gegen Rankweil) ist der ehemalige Bundesliga Kicker nun wieder besser auf seine Mannschaft zu sprechen. „Wenn die Vorgaben umgesetzt werden, dann bin ich immer zufrieden. Das war in der vergangenen Woche leider nicht der Fall.“

Rund 15 Leute aus dem Vorstand und dem Nachwuchs begleiteten die Mannschaft nach Vorarlberg und waren von der Leistung ihrer Truppe ebenfalls begeistert. „Bei der Heimfahrt hat sich unser Bus in einen Partybus verwandelt. Wir sind sehr zufrieden“, bilanziert auch Präsident Hans Peter Bauer positiv.